

Silaturahmi Keluarga Besar Muhammadiyah Akan Digelar Secara Daring

Sabtu, 13-06-2020

MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA -- Pimpinan Pusat Muhammadiyah siap menggelar Syawalan secara daring pada Ahad, 14 Juni 2020. Kegiatan ini akan diikuti jajaran Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Pimpinan Wilayah Muhammadiyah/Aisyiyah, Pimpinan Daerah Muhammadiyah/ 'Aisyiyah, Organisasi otonom Muhammadiyah, Perguruan Tinggi Muhammadiyah/Aisyiyah, Rumah Sakit Muhammadiyah/Aisyiyah se Indonesia juga Pimpinan Cabang Istimewa Muhammadiyah se-dunia.

“Diperkirakan semuanya ada total 5000 peserta yang semuanya insyaAllah di koneksikan secara virtual,” kata Agung Danarto, Sekretaris PP Muhammadiyah saat dihubungi redaksi Muhammadiyah.or.id, Sabtu (13/6).

Agung mengatakan esensi dari syawalan adalah silaturahmi, menguatkan ukhuwah Islamiyah diantara warga dan pimpinan Muhammadiyah.

Kegiatan syawalan online ini, dikatakan Agung, selain juga sebagai sarana silaturahmi juga untuk konsolidasi persyarikatan Muhammadiyah di masa pandemi karena tidak bisa rapat pertemuan tatap muka.

“Sehingga kegiatan ini bagian dari konsolidasi secara online dalam rangka menghadapi pandemi. Karena mestinya bulan juli ini dilaksanakan Mukhtamar namun kondisi pandemi membuat kita perlu mundur dan ada konsolidasi untuk penundaan dan persiapan,” jelas Agung.

Selin itu, dalam kegiatan syawalan online nanti akan ada penguatan kembali agar warga Muhammadiyah mengikuti tuntunan dan instruksi yang telah diberikan Pimpinan Pusat. Seperti halnya tuntunan Ibadah oleh Majelis Tarjih dan mengikuti protokol kesehatan yang telah dibangun oleh MCCC.

Berkaitan Syawal, Agung mengajak segenap warga Muhammadiyah untuk meningkatkan tugas dalam rangka melaksanakan amanah yang telah dibebankan Allah kepada umat manusia untuk menciptakan rahmat kesejahteraan bagi alam semesta.

“Sehingga karnanya pengabdian kita terhadap bangsa negara lewat Persyarikatan kita tingkatkan sebaik-baiknya tentu dalam jalinan silaturahmi diantara sesama warga Persyarikatan dan warga sesama Indonesia,” pungkasnya. **(Syifa)**